

Seniorenbeirat besucht Gedenkstätte Augustaschacht

Im Rahmen der monatlichen Treffen hatte der Seniorenbeirat am 13. August 2020 zu einer Führung durch die Gedenkstätte Augustaschacht in Ohrbeck eingeladen.

Aufgrund der hochsommerlichen Temperaturen und der nach wie vor existenten Ansteckungsgefahr mit dem Corona-Virus war die Teilnehmerzahl begrenzt, so dass wir niemanden zurückstellen mussten. Nach einer Einführung in die Geschichte des Arbeitserziehungslagers führte uns der Vorsitzende des Vereins Augustaschacht und Gestapokeller, Herr Dr. Gander, durch die neue Ausstellung „Polizeigewalt und Zwangsarbeit“. Die Exponate und die begleitenden Erklärungen machten auf bedrückende Weise deutlich, wie dort die unmenschliche Behandlung die Gefangenen gefügig machen sollte.

Das nächste Treffen wird wieder im Freien stattfinden. **Am Donnerstag, 10. September 2020 planen wir eine leichte Wanderung mit Führung durch den Hüggel.** Der Startpunkt ist um 15.00 Uhr am Parkplatz Roter Berg. Herr Landwehr wird uns dabei einige interessante Informationen zur Geschichte des Hüggels geben. Der Rundweg zum Steinbrink und zurück zum Roten Berg ist auch mit Rollator zu bewältigen. Wir hoffen auf trockenes Wetter.

Auch dieses Mal müssen wir wieder um vorherige Anmeldung bei den Mitgliedern des Seniorenbeirates bitten:



Heiner Wagner
Tel.: 05405-609030



Gabriele Drees
Tel.: 0151-75037924



Christa Friedrich
Tel.: 05405-5268